



# 致遠館SSH通信

「志」高く学び続ける生徒たちを育成する青鶴新STEAM教育！



佐賀県立致遠館高等学校  
佐賀県立致遠館中学校



令和6年7月17日発行 第6号

## English Research Presentation Trial!

本校の理数科3年生は科学英語の能力を高めるため、佐賀大学の21名の留学生のご協力をいただいて、2年次に作成したレポートの英語翻訳や英語によるプレゼンテーションの作成に取り組んできました。その成果を発表するために、English Research Presentation Trial（英語による課題研究発表会）を開催しました。当日は校長先生の開会挨拶も英語、生徒による司会進行も英語、各グループの発表も英語というオールイングリッシュの2時間でした。自分たちの研究成果を英語で発表するだけでなく、留学生や大学の先生からの質問を英語で受け、英語で答えることにも挑戦しました。質問に何とか答えようとする姿勢は素晴らしいものがあり、その姿勢を評価する審査員も多くいました。

大学の先生や留学生から良かった点として、たくさんのコメントを頂きました。例えば、身近な課題を見つけ出し、その解決策を得ようとした点、結論に達するために試行錯誤している点、発展性のある課題設定ができている点、Presentation is good, Clear presentation skills :strong voice, eye contact, body gesture, Logical research flow 等です。「全体を通して、昨年もレベルが上がっていたが、今年はさらに良くなっていた。英語での質問の意味を理解し、適切なスライドを提示していた」というコメントもありました。理数科3年生みなさんの頑張りが評価されていました。

